

とみきた会報

○はじめて実施したバザー＆リユースの会(4月23日)富岡保育園

まずは、不用品を集め、選択、値段付け、展示などいろいろ苦労はありましたが、お天気にも恵まれ、80名以上の来場者があり、44,375円の売上金がありました。その内、1万円を山彦こども会へ、残り34,375円を富岡会館へ寄付いたしました。出口で行ったアンケートでは、また開催してほしいという要望が多く、つぎへつなげていきたいと思います。



○総会開催(5月20日)富岡会館集会室

代議員50名中、出席者28名、委任状提出者19名。各議案は全て承認されました。



○泥りんピック in 地域の田んぼ(6月7日)富岡保育園近くの田んぼ

田植え前の水を張った田んぼで園児が先生や近所の人たちとどろんこ遊びをしました。初めての試みで、最初はみんな恐る恐る田んぼへ入っていましたが、いつの間にか泥だらけになるのを忘れて泳いだり、はしゃいだり、大人も子どもにかえり、楽しい時間をすごしました。市の広報7月号、笠岡放送にも登場しました。参加者約30名。



一騎打ち!!



帰ってからも大変!!

○公園清掃(6月17日、7月2日)富岡会館、富岡公園

毎年恒例になった作業で理事と環境美化部員で行いました。今年は、6月18日の保育セミナーに全国から参加者が集まるとのことで念入りにしたため、7月2日にも追加作業を行いました。



○富岡界限を歩こうツアー(6月18日)のみなさん、富岡保育園へ立ち寄り

当日、笠岡市観光ガイドボランティアの会より、この保育園にある、幕末の松山藩(現 高梁市)を立て直した山田方谷が宿泊した部屋の見学依頼がありましたが、18日～19日、保育セミナーのためお断りをしていました。が、タイミングよく時間が空き、見学可能となり、さらに、園長と副園長の説明を聞くことができ、参加者20名は大喜びでした。



○ラジオ体操(7月20日～7月25日、6日間)富岡会館前広場

朝のすがすがしい空気の中、体力・健康維持増進や規則正しい生活習慣を取り戻すために、ラジオ体操を開催しました。新型コロナの感染者も少しずつ増えている中、参加者は少ないかなと思っていましたが、天候にも恵まれて大勢の方に参加していただきました。小学生以下76名、中高生41名、大人179名、延べ296名の参加でした。

今回は、2名の方にお立ち台で実演をしていただきました。最終日には、すてきなご褒美がでました。また、来年もよろしくお願ひいたします。写真はすべてこれから朝日が当たる前です！



○市役所地域担当職員の変更(敬称略)

新任 清水幹生（しみずみきお） 商工観光課・参事

継続 鈴木稔久（すずきとしひさ）企画政策課・主査

新任 堀川靖師（ほりかわやすのり）建設事業課・技師

退任 松尾千鶴（まつおちづる）教育総務課・課長 3年間有難うございました。

上記4人とも7月26日の理事会に参加されました。

○富岡交番だより



6月中、富岡交番管区内では、車上あらし事件が発生しています。貴重品は、必ず、自宅に持って入りましょう。

